
CR CA Lycée Condorcet 

17/11/2022 

Début de séance 18h00 

 

Présents : M. GUILLERM, proviseur, M. LASSAUNIERE, proviseur adjoint, M. FRIBAULT, 

agent comptable, Mme MASOTTI, DDFPT, Mme MOREL, Mme MAINET MAILLARD, M. 

MAZURIER, M SANANIKONE, Mme BRUNET, Mme PELAGATTI, Mme ALLIESE, Mme 

MORAIN, Mme BOUTRY, Mme JOBERT, M. GALLE, Mme ESTREMAR IBOR, Mme DOS 

SANTOS, Mme PIESZKO, Mme BUYS, Mme FIQUET, Mme MACKOWIAK, GPSEO 

 

Excusés : Mme TIZNITI 

 

20 votants 

 

M Fereira, invité 

 

M Guillerm : Les QD et les réponses seront lues à la fin du CA. 

Les membres du CA sont invités à ne pas attendre le dernier moment pour envoyer les QD. 

 

1. Approbation du compte rendu du C.A. du 17 octobre 2022  

2.  

Rectification apportée. 

 

Vote  Pour :  20   Contre : 0    Abstention : 0 

 
2. Gestion matérielle et financière, conventions et marches :  

 

2a- Tarif 2023 d’initiative établissement 

Tarifs actualisés au 1er /01 

Lecture des tarifs qui seront modifiés. 

Cf document. 

 

Vote :  Pour :  19   Contre : 0    Abstention : 1 
 

Mme Brunet : Pour quelles raisons, rembourse-t-on mieux ? 

M Fribault : ce sont des crédits d’état, les élèves n’en faisant pas la demande, les stages étant 

réalisés à proximité, il reste donc des crédits 

 

2b- Budget 2023 

La plupart des établissements ont eu un écrêtement sur les fonds de roulement, ce sont des 

prélèvements pour les fonds communs. 

 

18h16 : arrivée de Mme Mainet Maillard. 

Mme Morel : Qu’en est-il des factures d’énergie ? 

M Fribault : ces factures ne sont plus à la charge de l’établissement, c’est réglé par la région, seule 

l’eau est à la charge du lycée. 

 



Le budget est présenté par M Fribault 

M Gallé fait remarquer que le budget n’est pas équilibré. 

M Fribault : en effet, pas équilibré mais correspond à la différence entre amortissement et 

amortissements neutralisés (soit le montant des amortissements réels), cela n’impacte pas le fonds de 

roulement. 

 

18H20 : Arrivée de Mme Morain, 22 votants 

M Lassaunière : A quels achats correspondent les 6929€ ? 

M Fribault : achat de biens pour le fonctionnement. 

Mme Pelagatti : Il n’y a pas d’appel d’offre, pour l’achat de l’auto laveuse ? 

M Fribault : Le prix d’achat ne nécessite pas d’appel d’offre. 

 

Mme Mainet Maillard : quelles sont les composants du budget « Communication » ? 

M Fribault : toutes les communications qui se déclinent en sous lignes. 

 

M Gallé fait remarquer que le budget « réception » est conséquent. 

M Fribault :  il y a de plus en plus de réunions et de formations au lycée, par conséquent il faut prévoir 

un temps d’accueil. Ce budget sera réabondé par la Dafor par exemple qui organise des formations au 

lycée. 

M Guillerm : des choix ont été faits pour diminuer ces dépenses. 

 

M Gallé : Il y a moins de DP, est-ce qu’on sait si les prix de la restauration ne sont pas rédhibitoires 

pour certaines familles ? Sait-on s’il y a des élèves qui ne mangent pas. 

M Fribault  et M Guillerm : pas de retour dans ce sens. Au cas où, il est possible de faire appel aux 

fonds sociaux 

M Fribault : les familles font d’autres choix de restauration pour leurs enfants. 

M Fribault : Il y a plus de boursiers cette année, 299 dossiers étudiés. 

 

Vote : Pour :  22   Contre : 0    Abstention : 0 
 

 

2c- Délégation du chef d’établissement pour l’exécution du budget  

 

Vote  Pour :  22   Contre : 0    Abstention : 0 
 

2d- Délibérations administratives et financières  

 Convention cinéma 

 

Vote  Pour :  22   Contre : 0    Abstention : 0 

 
 Convention parcours en milieu professionnel. 

Mme Mainet Maillard : pour tous les élèves ou seulement quelques élèves ? 

M Guillerm : Tous les élèves de STMG 

Mme Mainet Maillard : le lycée doit s’engager à proposer des terrains de stages aux élèves. 

M Guillerm : Le lycée et des partenaires s’engagent dans ce sens. 

Mme Pelagatti : Les professeurs sont dégagés de cours sur ces temps de stage ? 

M Guillerm : ce n’est pas acté pour le moment. Ces possibilités de stage arrivent après une réflexion 

avec les enseignants sur la possibilité et l’intérêt de cette démarche. 

 



M Mazurier : que se passe t-il si les parents ne respectent pas les conventions de stage ? 

M Guillerm : On peut mettre fin au stage. 

Départ d’un élève, 21 votants. 

 

Vote : Pour :  21   Contre : 0    Abstention : 0 

 
3. IMP 2022/2023  

 

M Gallé : IMP, c’est une unité de valeur ? 

M Guillerm explique ce que sont les IMP. 

M Gallé : C’est à quelle échéance, annuelles, mensuelles ? 

M Guillerm : Annuelles. 

 

Départ de Mme Masotti 

 

Vote : Pour :  19   Contre : 0    Abstention : 1 
 

4. Nouveau projet d’établissement  

 

M Sananikone regrette que ce projet n’ait pas été présenté au CVL, et que le CVL ne se soit pas 

exprimé sur ce projet. 

M Guillerm : si vous considérez que c’est bloquant, on ne le vote pas, mais les élèves du CVL ont 

participé à la réflexion en amont. 

M Sananikone : ce sont les textes. 

Mme Pélagatti : il y aurait vice de forme. 

Les élèves demandent à ce que ce projet finalisé soit présenté et étudié en CVL, et présenté enfin au 

CA pour approbation. 

Mme Morel : Comment les parents ont-ils vécu cette consultation ? 

M Gallé : nous avons été conviés à un café des parents, nous avons échangé et formulé des 

propositions. 

Mme Morel a été interpelée positivement par la proposition de télétravail pour le samedi matin. 

Vote reporté. 

 

5. Sorties pédagogiques et voyages scolaires  

 

 Strasbourg ( 3ème passage au CA) 

Augmentation du tarif, du fait de la baisse du nombre d’élèves concernés. 

Mme Estremar Ibor : Comment savez-vous que le nombre d’élèves intéressés a diminué, puisque rien 

n’a été demandé aux élèves, susceptibles de partir, depuis le dernier CA ? 

M Fribault : les familles pour lesquelles il y avait un doute ont été appelées. 

5 accompagnateurs, 56 élèves. 

 

19h36 : départ d’un élève, 19 votants 

 

Vote : Pour :  16   Contre : 0    Abstention : 3 
 

 Voyage en Suède 

Augmentation du prix, + 60€ par élève. 

 



Vote : Pour :  19   Contre : 0    Abstention : 0 
 

 Clermont Ferrand 

25 élèves, 2 accompagnateurs, 280 € au lieu de 250€ 

 

Vote : Pour :  19   Contre : 0    Abstention : 0 
 

6. Sécurité (exercices, protocole, incidents)  

 

Cf Document en annexe. 

Mme Mainet Maillard : Pourrions-nous réfléchir à la manière dont ce protocole pourrait être diffusé à 

l’ensemble de la communauté présente sur le lycée. 

M Guillerm : ce document est présenté en CA, il va être diffusé avec un courrier explicatif, qui 

précisera ce qui est attendu dans des cas particuliers. 

 

Depuis Septembre 2022 et jusqu’au 15/11 : 21 déclenchements intempestifs d’alarme. Ces 

déclenchements intempestifs sont parfois massés sur une journée. 

 

Les élèves perturbateurs ont compris que c’est plus dérangeant de perturber à l’intérieur. 

Ce phénomène s’amplifie et altèrent le climat scolaire. 

Mme Mainet Maillard : Ces problèmes pourraient étayer une demande de personnel de vie scolaire 

supplémentaire. 

M Guillerm : je ne pense pas que ces problèmes soient liés au nombre d’adultes présents dans 

l’établissement. 

Mme Mainet Maillard : Ce serait tout de même une réponse. 

M Guillerm : ces faits sont ponctuels et groupés. Globalement depuis le début de l’année, le climat 

scolaire est plutôt apaisé, contrairement à ce qui se passe dans les établissements du bassin. Se pose 

donc la question de la vidéo protection des dispositifs de sécurité dans le lycée. 

M Mazurier : Il existe d’autres systèmes qui, par exemple, projettent de l‘encre lors du 

déclenchement, ne pourrait ce être envisagé ? 

M Guillerm : ce n’est pas envisagé. 

Les enseignants veulent une consultation à plus large échelle sur ce sujet. 

M Guillerm : est d’accord et propose de porter ce sujet au prochain CA avec un vote autorisant le 

chef d’établissement à solliciter les autorités compétentes à ce sujet. 

 

7. Informations diverses  

 

 

21h20 : Départ de Mme Dos Santos. 

21h20 : Fin de séance. 


